

ES NOTICIA:

Suplantaciones en Primus Capital

Disputa de Walmart y Patio por local afectado

Farmacias Ahumada cambia su imagen

Primus Capital y caso cheques falsos

Desaparece el invierno en Chile

0.586,00

DÓLAR US \$844,48

EURO \$930,60

REAL BRAS. \$17

VER MÁS



DIARIO FINANCIERO®



Inicio > Empresas > Construcción

Construcción

Tras 86 días desalojan a pescadores de proyecto de desaladora de Aguas Pacífico en Puchuncaví

"Como empresa lamentamos que se haya llegado a esta instancia, luego de tantos intentos infructuosos por lograr acuerdos", sostuvo la compañía en un comunicado.

Por: Laura Guzmán | Publicado: Jueves 3 de agosto de 2023 a las 12:00 hrs.



Compartir



Las obras del Proyecto Aconcagua, impulsadas por Aguas Pacífico, llevaban detenidas más de dos meses debido a una toma ilegal de un grupo de pescadores que se oponía a la construcción de la desaladora multipropósito en la bahía de Quinteros, Puchuncaví. **Tras 86 días, y con el objetivo de restablecer el estado de derecho de la compañía, la autoridad regional ordenó esta mañana el desalojo de los manifestantes.**

"Como empresa lamentamos que se haya llegado a esta instancia, luego de tantos intentos infructuosos por lograr acuerdos", sostuvo la compañía en un comunicado.

Aguas Pacífico presentó hace una semana **una nueva propuesta de seis puntos**. A pesar de no haber recibido respuesta, la empresa aseguró que mantendrá la propuesta vigente.

"Queremos ser activos promotores del desarrollo del territorio, y para ello es condición necesaria retomar nuestras obras en la planta desalinizadora, que implica además dinamizar el empleo y la economía local", concluyó Aguas Pacífico.